

## **Ketua Umum Dedik Sugianto Kukuhkan Pengurus SWI Madiun**

**Updates. - MADIUN.INDONESIASATU.ID**

Dec 25, 2021 - 01:21



*Pelantikan Pengurus SWI Madiun*

Madiun - Ketua beserta Pengurus Organisasi Pers Sindikat Wartawan Indonesia, (SWI) Madiun sukses menggelar acara Pengukuhan.Pengurus Baru. Bertempat di ballroom I-Club jalan Bali no 17 Kota Madiun, agenda sakral tersebut dihadiri langsung oleh Ketua Umum SWI Pusat Dedik Sugianto, Kamis (23/12/2021).

Dikukuhkannya SWI Madiun tersebut merupakan salah satu upaya dalam menjaga ke-eksistensi-an organisasi ini di Madiun, baik di wilayah Kota maupun Kabupaten.

Oleh karena itulah selaku Ketua Umum SWI Pusat, Dedik Sugianto, jauh-jauh dari Surabaya memantapkan diri untuk hadir langsung dalam acara Pengukuhan Pengurus Baru.

Dalam sambutannya, Dedik Sugianto sangat mengapresiasi adanya agenda Pengukuhan Pengurus Baru SWI Madiun ini. Tak hanya itu, pihaknya juga meyakini bahwa SWI Madiun yang saat ini diketuai oleh Akur Pambudi Doyo akan lebih profesional dalam hal kinerja, yakni di bidang karya jurnalistik.

"Kami sangat mengapresiasi rekan-rekan semua, Ketua beserta seluruh pengurus SWI Madiun yang baru ini," ujar Dedik.

"Sudah lebih dari 3 tahun sebenarnya SWI ada di Madiun, tapi kurang terlihat progresnya. Kami berharap kedepan SWI Madiun jauh lebih baik, lebih profesional, lebih inovatif dari yang dulu. Kita jaga bersama, kita tingkatkan kualitas organisasi kita," pungkas Dedik.

Di tempat yang sama, hal senada juga dikatakan oleh Ketua SWI Madiun Akur Pambudi Doyo. Dengan kepengurusan SWI yang baru saat ini, pihaknya optimis bisa mengembangkan serta menjaga nama baik organisasi SWI di Madiun.

Tak lupa, Pambudi juga sangat berterima kasih kepada seluruh mitra yang telah berkenan mensupport demi terselenggaranya acara Pengukuhan SWI Madiun.

"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu partisipasi demi terlaksananya acara Pengukuhan Pengurus Baru SWI Madiun. Kedepan, saya berharap SWI Madiun bisa bekerjasama dengan pemerintah Kota dan Kabupaten Madiun maupun pihak swasta," ujar Akur.

"Semoga tim SWI Madiun semakin solid, semakin kompak dan semakin sukses, sehingga bermanfaat bagi anggota SWI Madiun khususnya dan masyarakat luas pada umumnya," tutur Pambudi.

Dalam acara pengukuhan SWI Madiun tersebut, hadir juga sebagai tamu kehormatan dari perwakilan Dinas Kominfo Kota Madiun serta Kabupaten Madiun. Adalah Subakri, S.Sos, M.Si, yang tak lain adalah Kepala Dinas Kominfo Kota Madiun.

Sementara Kepala Dinas Kominfo Kabupaten yang berhalangan hadir karena ada giat, diwakili oleh Bambang Sudjijono, S.Sos, M.Si selaku Kepala Bidang Komunikasi Informasi Publik.

Baik dari Subakri maupun Bambang, keduanya juga mengapresiasi keberadaan SWI di Madiun. Menurutnya, keberadaan para insan pers inilah yang bakal turut menduniakan Kota Pendekar serta Kampung Pesilat 'Madiun' melalui media massa, bisa cetak, digital maupun siber.

Mereka sepaham keberhasilan Madiun, baik di Kota maupun Kabupaten merupakan sebuah prestasi yang sudah selayaknya menjadi konsumsi publik

yang tersebar diseluruh wilayah nusantara. (\*\*\*)